
Ata da 7ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá. 

Aos vinte e nove dias do mês de julho do ano de dois mil e dezenove, às dezenove horas, nas dependências do 

auditório da Subprefeitura de Itaim Paulista e Curuçá, situada à Avenida Marechal Tito, número três mil e doze, 

aconteceu à sétima reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura Itaim Paulista e 

Curuçá. Iniciando a reunião com os Conselheiros: Manoel Gonçalves Pires, eleito coordenador para este 

primeiro semestre juntamente com Danilo Lisboa Barros na situação de secretário, Carlos Alberto de Oliveira, 

Robson Salles da Silva, Jean Alfredan e o interlocutor da subprefeitura Valdemir Gonzaga Taveira. A reunião 

iniciou-se com o informe da Sra. Gleuda Apolinário representante da Coordenação de Diálogo e Participação 

Social que esqueceu o dia e horário da reunião ordinária, segundo contato telefônico; ainda não houve a 

confecção do crachá de conselheiro devido a falta de uma fita no equipamento da SUGESP; foi solicitado pelos 

conselheiros uma posição sobre os ofícios abertos por esse conselho, começamos pelo de número 02 (SEI 

6040.2019/0000214-5) ainda consta em CPDU desde 15/03/19; ofício número 03 (TID 18633110) recebido há 

153 dias pelo CPO;  ofício 04 (SEI 6040.2019/0000213-7) respondido pela CET que alegou ser contraria a 

solicitação e que para ocorrer precisaria haver um abaixo assinado com pelo menos 70% de aceitação dos 

moradores da via, porém, nota-se  que a companhia aceita a entrada de veículos indevidamente no sentido 

bairro pela Av. Marechal Tito; ofício 05 (18163129) encontra-se parado a 131 dias no CPO; ofício 06 (SEI 

6040.2019/0000470-9) protocolado em 18/02/19 em CPO desde 26/03/19, ainda sem resposta; ofício 07 (SEI 

6040.2019/0000244-7) protocolado em 22/02/19 e encaminhado a CET e 17/06/19 encontra-se em SIURB/PROJ 

desde 19/07/19; ofício 08 (SEI 6040.2019/0000247-1) protocolado em 22/02/19 e encaminhado a CET em 

30/05/19 ainda sem resposta; ofício 09(SEI 6040.2019/0000250-1) protocolado em 22/02/19 e encaminhado a 

CPO em 26/03/19 ainda sem resposta; ofício 10 (SEI 6040.2019/0000249-8) protocolado em 20/02/19 

encaminhado para CPO em 26/03/19 encontra-se parado; ofício 11(SEI 6040.2019/0000245-5) protocolado em 

20/02/19 encaminhado a CPO em 21/03/19 e ainda sem resposta; ofício 12 (SEI 6040.2019/0000246-3) 

protocolado em 22/02/19 encaminhado a CPO em 26/03/19 ainda sem resposta; ofício 13 (SEI 

6040.2019/0000248-0) protocolado em 22/02/19 e recebido em CPO em 10/04/19 ainda sem resposta; ofício 16 

(SEI 6040.2019/0000474-1) protocolado em 25/03/19 encontra-se em SPOBRAS desde 10/04/19 sem resposta, 

ofício 17 (SEI 6040.2019/0000475-0) protocolado em 23/03/19 encontra-se em CPO desde 24/04/19 ainda sem 

resposta; ofício 18 (SEI 6040.2019/0000476-8) protocolado em 25/03/19 e respondido em  23/04/19 com 

resposta técnica que informa a media de 250m entre os pontos de Ônibus da Av. Marechal Tito e algumas 

paradas desmembradas por comprometimento de operacionalidade do serviço de Ônibus; ofício 19 (SEI 

6040.2019/0000477-6) protocolado em 25/03/19 e encaminhado a CET em 26/03/19 e respondido, porém, 

alegam que já existe a fase especificada, mas conforme fotos anexadas, a resposta não se justifica; ofício 20 (SEI 

6040.2019/0000478-4) protocolado em 25/03/19 com resposta da CET não coerente com a solicitação; diante 

da apreciação dos presentes à  reunião, foi decidido o encaminhamento de cópia da ata ao Sr. Prefeito do 

município de São Paulo via ofício diretamente protocolado na sede de governo municipal; durante a reunião 

compareceram os Conselheiros Luiz Francisco da  Silva, Douglas Ribeiro dos Santos e Fatima Silva Elias de Jesus 

além de seis munícipes reclamantes da reforma em passarela na rua Carlos Carneiro de Souza que informam 

novo acidente com vítima no local e reclamam providência desde 25/02/19 com ofício TID 18182134, os quais 

foram orientados a realizar boletim de ocorrência sobre o fato para providências do Poder Público, reiteremos 

pela sexta vez que a prefeitura não têm  tomado as devidas providências as reclamações trazidas pelos 

munícipes e apresentados por este conselho; reiteremos o retorno de confecção de ofícios independentes de 

não recebermos respostas para a maioria dos anteriores devido a grande demanda de solicitações; orientamos 

os munícipes a confeccionar abaixo assinado referente a passarela \ ponte \ pinguela da Rua Carlos Carneiro de 

Souza; o interlocutor Valdemir Gonzaga Taveira  informou que a obra não teve prosseguimento devido 

problemas com disponibilidade de concreto, licitado e na expectativa de início  da obra; informamos ainda que 

há mais de cinco meses que o banheiro masculino público da entrada desta subprefeitura encontra-se fechado 

obrigando munícipes e conselheiros a adentrar as dependências internas do prédio e usar os sanitários do fundo 

e que o bebedouro da entrada encontra-se quebrado e não há outro a ser uado. Assinam a presente ata. 


